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7.2 Antras deL.CDU Batsfrahtisq- Fördermittel im.Sportber9ich

AM Herr Fieberg verliest den Antrag der CDU-Ratsfraktion.
FBL 3 Frau Wiese berichtet, dass für die Sporthalle,,Brasberg" ein Architekt beauftragt wurde, um
die Kosten für eine Sanierung oder eines Neubaus zu ermitteln. Die Ergebnisse sollen dem
Ausschuss vorgestellt werden. Zur Sporthalle Obenvengern wurde bereits in der vorherigen
Sitzung über entsprechende §anierungsmaßnahmen gesprochen und vorgestellt (siehe NS-SFA-
Sitzung vom 25.08 .2020TOP 2.2. Landesförderprogramm ,,lnvestitionsprogramm zur FÖrderung

von Sportstätten 2020 und 2021"). Für die Turnhalle,,Am See" ist beabsichtigt, ein energetisches
Konzept zu erstellen. Für die v, g. Maßnahmen ist vorgesehen, entsprechende Fördermittel zu
beantragen.

7.3 Anlrao der§DU Ratsfraktion - Sanierunq Sporthalle Obqrwenqern

AM Herr Fieberg erläutert den Antrag der CDU-Fraktion und macht deutlich, dass unabhängig vom
Förderantrag mittelfristig Haushaltsmittelfür die Sporthalle Oberwengern bereitgestellt werden
sollten.
FBL 3 Frau Wiese erklärt, dass bereits im Sportstättenleitplan (SSLP) auf die erforderlichen
Maßnahmen, wie zum Beispiel Hallenboden und LED-Beleuchtung, hingewiesen wurde und
bereits für das Förderprogramm aufgenommen wurden. Auch hierüber wurde in der letzten Sitzung
im Rahmen des lnvestitionsprogrammes mit der Zielsetzung diskutiert, Fördermittel zu generieren.
Die Maßnahme ist für 2O23 geplant. Zur Kostenermittlung wird ein Planer beauftragt.
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